



El PSOE acusa a Floriano de desconocer las obras en carreteras del entorno de Coria. / E. R. V.

El grupo socialista critica el «desconocimiento de Floriano en temas relativos a Coria»

Se alude a las declaraciones del presidente del PP sobre la unión de Coria con Plasencia, Monfortiño y la N-630

ESMERALDA R. V. CORIA

La agrupación Socialista de Coria ha criticado «el desconocimiento del candidato del Partido Popular a la Junta de Extremadura, Carlos Floriano, en temas relativos a nuestra ciudad».

Desde el PSOE se apunta que «consideramos una falta de respeto hacia los ciudadanos que Floriano no conozca una de las inversiones más importantes que, en la actualidad, se realizan en la región».

Los socialistas hacen referencia a las declaraciones del presidente del PP durante el acto de presentación del candidato popular a la Alcaldía de Coria que tuvo lugar la pasada semana, donde Floriano apuntaba que, en el caso de resultar vencedor en las próximas elecciones autonómicas,

uniría por autovía la ciudad de Plasencia con Monfortiño y haría una salida en Coria.

«En fase de informes»

«El candidato del PP desconoce la política de inversión de la Junta de Extremadura, presidida por Juan Carlos Rodríguez Ibarra ya que dicho tramo está en fase de informes», se indica desde la Agrupación Socialista. Del mismo modo, se apunta que «en el proyecto que tiene la Junta de Extremadura se contemplan dos salidas para Coria.

«El enlace con la carretera N-630 se encuentra en fase de ejecución»

Desde el PSOE se añade que «de recomendamos que las gestiones que tenga que realizar para ayudar a culminar esta importante vía de comunicación las haga con el presidente portugués, puesto que la Junta de Extremadura se ha encargado de que la autovía Ex-A1 llegue hasta nuestro país vecino».

Los socialistas también hacen referencia a otro de los temas que abordó Carlos Floriano durante la rueda de prensa del pasado día 18. «El mismo desconocimiento muestra al manifestar que haría un acceso desde Coria a la N-630 ('Ruta de la Plata'). Este enlace está en fase de ejecución, es en la actualidad la obra de carreteras más importante que tiene la Junta de Extremadura, cuyo presupuesto supera los 13 millones de euros».

vehículo.

Durante varios metros, el vehículo se desplazó con las ruedas del lateral derecho sobre el acerado, hasta que embistió contra una farola, arrancándola de cuajo.

Se da la circunstancia de que en el momento de producirse este suceso, y aunque la vía estaba suficientemente iluminada por farolas, la visibilidad era prácticamente nula a causa de la persistente niebla que estuvo presente en la ciudad durante buena parte del fin de semana.

A consecuencia del golpe, dos personas sufrieron lesiones de carácter leve y tuvieron que ser atendidas por un equipo médico. Afortunadamente, no hubo que lamentar mayores daños.

del Puente Nuevo, cuando el conductor de un coche que circulaba en dirección sur (hacia la rotonda del Toro), golpeó el bordillo de su derecha, perdió el control del

La visibilidad era muy reducida y el vehículo chocó con una farola

Dos personas resultaron heridas leves en un accidente provocado por la niebla

E. R. V. CORIA

Dos personas resultaron heridas leves a consecuencia de un accidente de tráfico que se produjo en la madrugada del pasado domingo, 21 de enero, en la ciudad, según se informó ayer desde el departamento de prensa del Ayuntamiento.

Los hechos se desarrollaron alrededor de las 5.45 horas de la mañana a la altura de la avenida

El colegio La Acequia y el IES Alagón se incorporan a la Escuela de Padres

ESMERALDA R. V. CORIA

El colegio público La Acequia, de Puebla de Argeme, y el I.E.S. Alagón, se incorporarán en los próximos días a las sesiones de la Escuela de Padres.

En el primero de estos centros, las charlas darán comienzo el próximo día 8, con una sesión centrada en la prevención familiar. Continuará el programa el día 22 con una charla sobre prevención del consumo de drogas. Las siguientes jornadas continuarán a lo largo de los próximos meses.

Del mismo modo, en el insti-

tuto, las sesiones se iniciarán el día 1 de febrero, con una charla sobre la influencia de los medios de comunicación y las nuevas tecnologías en los adolescentes. El día 5 proseguirá el programa en este centro, con una charla que versará sobre la igualdad entre los sexos.

Además, todos aquellos padres y madres interesados pueden acudir los primeros martes de cada mes a las tutorías individualizadas que tienen lugar en la casa de cultura, de 10.30 a 13.00 horas. El contenido completo del programa puede contemplarse en www.coria.org.



El programa abarca temas de interés para los padres. / E. R. V.

ADESVAL

El plazo para inscribirse en el concurso 'Imagina los secaderos' concluye mañana

El plazo para realizar la inscripción en el concurso de ideas del Valle del Alagón, denominado 'Imagina los secaderos', puesto en marcha desde Adesval, concluye mañana. Para ello, debe entregarse una ficha de inscripción en las oficinas de Adesval, ubicadas en los locales tres y cuatro de la plaza de Salamanca. Posteriormente, las personas inscritas tendrán que presentar la idea desarrollada, antes del 14 de febrero. Para solicitar más información, pueden dirigirse a la sede de Adesval o llamar al teléfono 927503155.

CARNAVAL



El ganador del concurso obtendrá 300 euros. / E. R. V.

Los carteles del Carnaval pueden continuar presentándose hasta el próximo día 1

Las personas interesadas en participar en el concurso de carteles de Carnaval, organizado por el Ayuntamiento, pueden presentar sus trabajos hasta el próximo día 1. Hasta entonces, todas las personas que deseen participar en el concurso, pueden entregar su trabajo en el registro general del Ayuntamiento, ubicado en la plaza de San Pedro.

SENDERISMO

La ruta tendrá lugar el próximo domingo

La ruta que se desarrollará entre Baños de Montemayor, Garganta y Hervás, organizada por la Escuela de Consumo y el Patronato de Deportes, tendrá lugar el próximo domingo. Las inscripciones continúan abiertas hasta mañana.